

Manifiesto del Espacio Feminista de USTEA

“EL MACHISMO MATA, ABRE LOS OJOS Y DI BASTA” #SEACABÓ

El año 2023 se cerrará en España con un incremento de femenicidios que rompe con la tendencia de descenso que se produjo en 2019. Un triste legado para las mujeres de nuestro país.

A comienzos de noviembre más de 90 mujeres han sido asesinadas, según recoge feminicidios.net

Parémonos aquí, porque, según los análisis más comeditos, los femenicidios en nuestro país corresponderían a asesinar a una mujer cada 3 días, durante 20 años, sin parar.

Desde el Espacio Feminista de USTEA, este 25N lanzamos el grito de “se acabó” y nos unimos con él a todas las mujeres del mundo que luchamos por parar esta violencia.

Resulta necesario y urgente que experimentemos el sufrimiento compartido que conlleva el asesinato de

cada mujer y recordemos que son asesinatos cometidos mayoritariamente por sus parejas o exparejas. En el culmen de la violencia arremeten de manera directa e indirecta sobre las hijas e hijos, pudiendo contar con que más de medio centenar de niños/as ha perdido a sus madres o ha perdido su propia vida. Esta violencia vicaria convierte a los hijos e hijas en instrumentos de ataque contra sus madres, una crueldad que nos mata en vida.

La expansión de la violencia machista debe ser frenada por el bien de nuestra sociedad si queremos aspirar a una vida digna e igualitaria en la que el miedo no tenga lugar.

Por todo ello, en este simbólico 25N, nos unimos de nuevo para alzar nuestras voces, desbordadas por el clamor de nuestros corazones, unidas, reforzadas y empoderadas en sororidad, expresando con fuerza nuestro firme rechazo frente a la violencia machista, QUE NOS MATA.

Nos mata a nosotras, las mujeres, y mata la alegría y la promesa de vida que a través de nosotras viene al mundo, y mata la confianza que nos une y mata la esperanza conjunta del mañana.

Se acabó. Esto no es asumible, no es aceptable y no nos vamos a resignar.

Y no nos resignamos porque también conocemos el antídoto, que no es otro que una adecuada educación, preventiva, y un marco socio cultural y jurídico basado en unos valores de auténtica igualdad, que verdaderamente abogue por la protección de las víctimas y que sea punto de encuentro de voluntades diversas (ministerios, consejerías, colectivos y entidades públicas y privadas... personas). Sabemos esto, exigimos el necesario cambio que posibilite la definitiva erradicación del machismo y lo elimine de nuestra sociedad. Por nosotras, por nuestros hijos e hijas, por todos y por todas... Conocemos la alternativa y no vamos a dejar que nos pongan la venda.

Hay que reaccionar ya. No hay tiempo que perder. El machismo mata, abre los ojos y di basta. Se acabó, entre todas lo vamos a parar.



Andalucía, 25 de noviembre de 2023
Espacio Feminista de USTEA